

O Furancho

Una residencia express de cómic que llega desde Barcelona

Lugo, martes 14 de febrero de 2023. El próximo sábado 25 de febrero a las 17h tendrá lugar en la galería de arte Solaina, en Lugo, la inauguración de O Furancho, una exposición que reúne la obra de 7 artistas de la ilustración y el cómic que participaron de la residencia express de cómic O Furancho organizada por el colectivo Bunker24 en colaboración con el Festival de Fanzines y Autoedición Vaia-Vaia, Laconcongrelos y la propia galería Solaina.

O Furancho es la segunda residencia organizada por el colectivo Bunker24 (Iván Macguill y Pablo Saulo) que tras una primera edición realizada en Barcelona en el espacio MalPaís, llegó a Lugo el pasado 11 de Febrero para realizar una nova edición. Así durante 24h, 7 artistas (Julia Lago, Nico Ben, Luis Yang, Chano Ripio, Anabel, Iván Mcguill y Pablo Saulo) se concentraron en producción una historia en un contexto de cautividad. Durante esas 24h los artistas estuvieron encerrados en Solaina creando cada uno su historia, mas también tenían que estar unidas entre si. El resultado de esta residencia es una publicación editada por Laconcongrelos y que verá la luz el próximo 25 de Febrero en una presentación que tendrá lugar durante la inauguración de la exposición homónima, O Furancho. Así esta exposición reunirá diferentes trabajos individuales de los artistas, mas también será una muestra del proceso de creación que tuvo lugar durante esas 24h. Bocetos, papeles, escritos, así como cervezas y otros restos de la convivencia nos acercarán a ese proceso y nos permitirán ver como fue la experiencia. Además podrás comprar esa publicación así como diferentes publicaciones y obras de los artistas convidados.

Solaina, un espacio con sede en Lugo para jóvenes artistas. Un lugar desde el que promover el arte y la cultura de la ciudad y de Galiza en general, y en el que los artistas puedan conocerse, trabajar juntos, dialogar y exhibir sus piezas. Este proxecto está actualmente dirigido y curado por Sergio Marey, un joven artista lucense. Solaina quiere ser un referente del arte en Galiza y en el mundo, y cuyo objetivo es proporcionar “un espazo abierto a todas las artes y

disciplinas, a cualquiera proyecto, con la intención de descentralizar el arte y acercarlo a la sociedad”.

Solaina no solo permite dar a conocer a nuevos artistas contemporáneos, dándoles hueco en una galería, sino también sirve para visibilizar todas las disciplinas, desde la música a la pintura, pasando por la instalación, la moda o la foto entre otras. La idea es dar un espacio real para todas las artes y crear un lugar de diálogo para las artistas que quieran mostrar su proyecto. Solaina es ese lugar de encuentro de las artes, de una cultura emergente que quiere estallar, y donde todos son bienvenidos.

Desde su apertura lleva realizadas 17 exposiciones, 10 colectivas e 7 individuales, ferias como la feira de arte Arterite, en Lugo, y otros proyectos. Solaina participó en la feria de arte HYBRID ART de Madrid, es la organizadora del Ciclo de Performance Mexer que este año irá por su tercera edición en el Museo MIHL y el Ciclo de Música e Visuais Colusión que tiene lugar en la ciudad amurallada, además está a trabajar en proyectos con otros ayuntamientos e instituciones, como la sección escuelas del Festival de Arte Audiovisual Contemporáneo - Intersección, en el cual fue curadora, o LabCareixa - Laboratorio de Teatro Experimental da Deputación de A Coruña o con la Universidade de Vigo. También cabe destacar su colaboración con otros espacios como Acéfala, Cubo o Fuck This Studio y sus apariciones en diferentes medios de comunicación tanto especializados como no y su colaboración con otras organizaciones.